



## CON TELEPRÓMPTER, CIERRA XÓCHITL GÁLVEZ PRECAMPAÑA EN LA CDMX P. 5

# XÓCHITL CIERRA PRECAMPAÑA EN CDMX; RETA A DEBATIR A ASPIRANTE DE MORENA

**CON TELEPRÓMPTER** en al menos cuatro pantallas alrededor del escenario donde pronunció su discurso en el centro de la Arena Ciudad de México y a cuatro días de vencer el plazo legal para concluir sus giras, la precandidata de la alianza de la derecha, Xóchitl Gálvez Ruiz, realizó su cierre de campaña en el que dedicó alrededor de 10 minutos a mencionar a su rival, Claudia Sheinbaum Pardo, a quien llamó a debatir "si le dan permiso".

Acompañada de los dirigentes de los partidos que impulsan su candidatura, Marko Cortés Mendoza del PAN, Alejandro 'Alito' Moreno Cárdenas del PRI y Jesús Zambrano Grijalva del PRD, así como del candidato al gobierno de la Ciudad de México, Santiago Taboada Cortina, y diputados y senadores de los tres partidos y un escenario lleno, la precandidata de la derecha mexicana, leyendo su discurso de 35 minutos en el que le señalaban



**Las opciones** son dos "claudicar o luchar", aseguró Gálvez. **Cuartoscuro**

también las pausas que debía hacer, Xóchitl Gálvez aseguró que Claudia Sheinbaum "no entiende a México" en cambio ella lo ha recorrido y escuchado para conocer las demandas de los ciudadanos.

Asimismo, afirmó que la gente no quiere un segundo piso de la Cuarta Transformación, sino que quiere ponerle

el segundo piso a su casa. En ese mismo sentido, señaló que Sheinbaum Pardo viene del privilegio "porque siempre ha vivido muy bien del presupuesto, de los sobres amarillos".

"Las opciones solo son dos: claudicar o luchar. Claudia es claudicar. Claudicar significa rendirse, agacharse, obedecer, conformarse. Y México no puede claudicar. México quiere luchar", apuntó.

Recordó la arenga de "el INE no se toca", "el voto no se toca". Sin embargo, pese a respaldar a los órganos electorales, la precandidata de la oposición "exigió" al INE y al TEPJF "sacar al Presidente y a los gobernadores de Morena de las elecciones".

"Esta no es solo una elección más. Es la elección más importante de nuestras vidas. Es la elección en la que se definen los próximos 30 años", dijo.

**Elia Cruz Calleja**